

SUMMARY

PENGARUH WORK FROM HOME, BEBAN KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN

Created by Dian Nanda Putri Aspita

Subject : PENGARUH WORK FROM HOME
Subject Alt : THE EFFECT OF WORK FROM HOME
Keyword : Work From Home;Beban Kerja;Lingkungan Kerja;Kinerja Karyawan

Description :

Kebijakan work from home yang diterapkan oleh perusahaan akan berdampak pada perubahan pola kerja dan kinerja dari para karyawannya. Dimana pada perubahan tersebut terdapat pengaruh yang baik dan sebaliknya untuk perusahaan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengeksplorasi keterkaitan antara work from home, beban kerja dan lingkungan kerja dalam memberikan dampak pada kinerja karyawan. Pada proses pengambilan sampel, penelitian ini menggunakan metode non-probability sampling berdasarkan purposive sampling dengan penentuan jumlah sampel menggunakan rumus dari Yamane, sehingga terdapat 139 responden yang menjadi sampel dalam penelitian ini. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan uji analisis regresi linear berganda dengan hasil penelitian yang menemukan bahwa work from home berpengaruh terhadap kinerja karyawan ke arah yang positif, beban kerja berpengaruh terhadap kinerja karyawan ke arah yang negatif dan lingkungan karyawan berpengaruh terhadap kinerja karyawan ke arah yang positif. Sehingga, diharapkan agar pihak manajemen perusahaan dapat melaksanakan kebijakan work from home secara maksimal dengan memberikan beban kerja yang sesuai dengan kapasitas karyawan dan memastikan bahwa fasilitas dan peralatan yang digunakan karyawan saat bekerja dari rumah memadai

Contributor : Dr. Primasatria Edastama, SE, MM
Date Create : 20/02/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20190101238
Collection : 20190101238
Source : Undergraduate Theses of Management
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor